
７番（小川義昭君）  
 
現在、井田副市長がおっしゃったように、それぞれの施設によって、利用料

金制と、それから使用料金制がございますね。その中で、例えば体育施設、文

化施設、福祉施設の中で、使用料金制から利用料金制に変えることによって、

そのインセンティブを、報酬というか、それを与えるような形、そういったこ

とは考えておられませんか。お伺いいたします。 


